



新たな気持ちで、後半スタート!

10月になりました。あいさつ運動で児童玄関前に立ち児童の様子を見てみると、長袖の服を着て登校してくる姿が増えてきました。また、学校前の田んぼの稲が一面黄金色になり、まさに秋到来を感じます。

学校では後期の新しい委員会活動が始まりました。それぞれの委員会を構成する児童の顔ぶれも変わり、初々しい気持ちで元気いっぱい活動しています。職員にはいつも言っているのですが、それぞれの児童が、意欲をもって取り組んでいる今(節目)だからこそ、私たちが手立てをしっかりとうち、成果、変化、進化を子どもたちに実感させたいと思います。



「届ける 見ている人に感動を!」

10月20日(金)に2年ぶりとなる学習発表会を実施します。

代表委員会では、「来ていただいた方々全員に喜んでほしい。」「感動を届けたい。」と、2年分の思いを込めて、児童の総意で、このテーマ『届ける 見ている人に感動を!』に決めました。

夏休みが明け、2学期に入るや否や全ての学年が一斉に学習発表会に向けて様々な練習を始めました。

合奏を発表する学年では、「僕は木琴を担当したい!」「私は大太鼓を担当したい!」と意欲的な児童が多く、オーディション形式で担当楽器が決まった学年もあったようです。校内のいたるところで朝から楽器練習をする姿が見られるようになりました。

総合的な学習の時間に学んだ「羽合の魅力」を発表する学年もあります。国語で学習した教材から音楽物語を発表する学年もあります。古文と英語のコラボレーションで物語を表現する学年もあります。どの学年もテーマのとおり、「見ている人に感動を届けたい」という思いが伝わってきます。そして、一人一人の児童が目標に向かってたゆまず努力する姿が、いたるところで見られます。本当に立派です。

さて、本番まであと10日余りとなりました。発表や演技にさらに磨きをかけ、当日は児童の全力演技、全力演奏で、テーマのごとく、ご覧いただいた方々に感動が届けられる発表会にしたいと思います。たくさんの方々のご来場をお待ちしております。子どもたちの活躍ぶりにご期待ください。



保護者の皆様へのお願い・・・児童玄関前に車を駐車しないでください!・・・

児童玄関前のスペースに、放課後等自動車を止めておられる方があります。児童玄関前のタイルが自動車の重さで破損し、そこに児童がつかずいて怪我をするという出来事がありました。

本来、そこは駐車スペースではありませんので、車を止めないでください。特に児童玄関前は正方形の柔らかいブロックとタイルとで構成されており、毎年のように破損箇所や凹凸の修繕を行っています。児童の安全のために、ご協力をよろしくお願ひします。